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A C T A         Nº   19                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los quince días del mes de noviembre del año dos mil veintidós, 

siendo la hora catorce y treinta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fút-

bol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martí-

nez, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela Mary, Dr. 

Martín Martinicorena, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, 

Sr. Javier Pintos, Sr. Fernando Rodríguez Sotto, Sr. Niver Arrigonni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, 

Sr. Marcelo Albernaz y Sr. Tomás Larregui.  

En uso de licencia: Sr. Jorge Ortiz, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 18 por unanimidad.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
402 – Confederación del Este comunica resoluciones de reunión de trabajo. Téngase presente. 

403 – Liga Flores comunica proyecto “Se mueve, jóvenes haciendo el cambio”. Se toma conocimiento 

404 – AUDEF solicita audiencia. El Sr. Sosa recuerda que está pendiente la firma de un acuerdo por la aplica-

ción de la ley que hace obligatorio el titulo habilitante. Informa sobre el tenor de las conversaciones y a lo que 

se había acordado. 

Se conversa sobre las dificultades que tal situación genera. También de la necesidad de seguir buscando apoyos 

para lograr que los cursos se realicen (sobre todo en las localidades pequeñas). 

Se acuerda recibirlos el próximo martes. Para ello se integra una comisión integrada por Martínez, García, Ala-

niz, Pintos. 

405 – Consejo Técnico Entrenadores solicita autorización para taller de Neurociencia Fútbol. Deja constancia 

de que hay 244 diplomas que están sin firmar en AUF. Se estima que recién después del Mundial se los podrá 

completar. Queda claro que no es responsabilidad de OFI. 

 

ACTIVIDAD DE TORNEOS 

El Dr. Atilio informa sobre lo actuado por la Mesa de Torneos.  

No se hizo lugar al pedido del Club Ituzaingó de aplazamiento. Se entiende que no corresponde. 

Dice que hay un pedido de retorno del costo de paramétricas para las eliminatorias departamentales. 

Se aclara que no corresponde. Los Sectores deben ser los organizadores y asumir los gastos. Si piden que el 

Consejo Técnico designe árbitros, se hace, pero respetando el convenio que se tiene con los árbitros. 

El Sr. Scirgalea plantea las dificultades que tiene el Club Sud América de Mercedes para conseguir escenario. 

Expresa que es una constante la dificultad que tiene el fútbol femenino. 

La Sra. Tea informa sobre su trabajo como Veedora del partido jugado en Maldonado el pasado domingo.  

Expresa que la Liga de Maldonado, no cumpliendo el reglamento, fijó partidos de la actividad local, en forma 

inmediata. Lamentablemente el partido femenino fue demorado por algunas lesiones (hubo que solicitar el servi-

cio de ambulancia más de una vez).  

Dice que tuvo problemas con el Sr. Darwin Correa, presidente de la Liga Mayor de Maldonado, que ingresó al 

campo de juego negándose a retirarse con la intención de apurar el partido. En especial hubo presiones para que 

las muchachas de Sud América retiraran sus pertenencias de los vestuarios. 

Destaca negativamente que, en la puerta de vestuario de Sud América, muchachos del Club A. Fernandino que 

jugaban en forma inmediata se estaban cambiando. Como los vio los hizo retirar, pero se pasó malos momentos.  

Dice que los dirigentes del Club Ituzaingó fueron muy correctos y trataban de solucionar problemas. Las difi-

cultades fueron con la Liga, en especial su presidente. Dice que todo lo reflejó en su informe. 
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El Sr. Pintos dice que hay que dejar expresa constancia de los malos momentos pasados por la compañera. 

El Sr. Sosa dice que debería haber alguna protección sobre el tema. 

El Sr. Pereira dice que no se hizo la previsión entre partidos para contemplar posibles problemas sanitarios co-

mo hubo.  

La Sra. Tea dice que hay disposiciones muy claras de que no se pueden fijar partidos con diferencia menor a dos 

horas. 

Se fijan detalles del siguiente fin de semana: 

 

FEMENINO CLUBES SUB 14   

   
(FF) PALMIRENSE - NUEVA PALMIRA - (FF) LAURELES - F.BENTOS   
PARQUE SEBASTIAN MONTES DE OCA (CLUB NACIONAL) 20.11.2022 17:00  

 HUELMO TOÑOLA, DIEGO NICOLAS 

 MONTES MONTES DE OCA, CARLOS ALBERTO 

 DELEDON, MIGUEL ISABELINO 

   
(FF) ITUZAINGO - MALDONADO - (FF) LAVALLEJA - RIVERA   
PARQUE SAN RAFAEL 20.11.2022 19:00  

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

 PEREZ ERRECARTE, OMAR MAURICIO 

 PIÑA SILVA, FACUNDO MARTIN 

   

   

FEMENINO CLUBES SUB 16   

   
(FF) SUD AMERICA - MERCEDES - (FF) ITUZAINGO - MALDONADO   
PARQUE BRISTOL 19.11.2022 17:00  

 DAER SEQUEIRA, SUSY MELANIE 

 GUTIERREZ BASTOS, VERONICA 

 PEREYRA PEREZ, VALENTINA MARLENE 

 ALDERETTE CABRERA, EVELYN DAIANA 

   

   

MASCULINO SELECCIONES SUB 14   

   
SEL. DE LIGA DE FLORIDA - OFI - SEL. DE LIGA DE PAYSANDU - OFI   
ESTADIO CAMPEONES OLIMPICOS 20.11.2022 17:00  

 ALVAREZ MARTINEZ, JULIO ALBERTO 

 IZZI CARABALLO, CLAUDIO CESAR 

 SANCHEZ SIERRA, RUBEN FABIAN 

 CURBELO SANTOS, NEBER TABARE 

   

MASCULINO SELECCIONES SUB 15   

   
SEL. DE LIGA DE ARTIGAS - OFI - SEL. DE LIGA DE RIO NEGRO - OFI   
ESTADIO MATIAS GONZALEZ 19.11.2022 17:00  

 COELHO LEMOS, NESTOR FABIAN 

 FERREIRA CALISTRO, LUIS SANDRO 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

   
SEL. DE LIGA MINUANA - OFI - SEL. DE LIGA DE FLORIDA - OFI   
ESTADIO MUNICIPAL "JUAN A. LAVALLEJA" 19.11.2022 17:00  
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 ALONSO TORRES, ALDO JAVIER 

 PEREZ ALVEZ, RODOLFO 

 CARRO NACIMIENTO, IVAN 

   
CONGRESO EXTRAORDINARIO 

El Sr. Sosa informa que, en la semana, saldrá el repartido del Congreso. En atención al volumen de propuestas y 

de la falta de tiempo, propone que se siga trabajando sobre las mismas en la búsqueda de mejorar la propuesta. 

Dice que es importante que vayan para que se sumen al temario. 

El Sr. Arrigonni informa que se está trabajando fuertemente en la Organización. Ya está todo encaminado. 

 

COMISIONES 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea informa que está previsto remitir notas a las empresas potencialmente sponsors.  

 

ARBITROS 

El Sr. Scirgalea informa que mantuvieron reunión con representantes de las gremiales de árbitros.  

Da detalles de lo conversado sobre la firma de un nuevo convenio que, se espera, sea por todo el periodo de es-

te Ejecutivo. 

Dice que el Consejo Técnico Árbitros participó en la reunión cuando se habló sobre temas técnicos (actualiza-

ciones, cursos, pruebas, etc.). 

Informa los detalles de las pruebas de Durazno. Se presentaron 64 de los 87 convocados. Fueron reprobados 

14. 

El Sr. Sosa dice que hay que conversar que se está trabajando en la incorporación de nuevas categorías. Ello 

implica que van a tener una mayor demanda de trabajo. 

Se debe insistir con el posible apoyo de AUF para la realización de cursos de actualización. 

 

FINANZAS 

Se establece que, el próximo martes, se lleve a cabo una reunión conjunta entre la Mesa de Trámites, Marke-

ting y Finanzas. Será a la hora 11. 

El Dr. Leites informa sobre el apoyo global a la Copa de Selecciones. 

Con respecto al fideicomiso, se resuelve que se aprobaran nuevas carpetas una vez que se destraben los pagos a 

los proyectos que aún están esperando. 

El Sr. García aclara cual es la situación financiera con respecto al fideicomiso. 

Se buscará ordenar antes de hacer un nuevo llamado.  

 

MESA TORNEOS 

El Dr. Atilio informa que el próximo viernes, a la hora 14, habrá una reunión con desarrollo de AUF. 

 

VARIOS 
SALUDO – El Sr. Scirgalea dice que es portador de los saludos del ex presidente Prof. Mario Cheppi. Dice que 

agradece los llamados de apoyo recibidos por su quebranto de salud. Dice que ya está trabajando y que espera 

realizar una visita pronto. 

 

LICENCIA – El Sr. Sosa dice que, por concurrir al Mundial, solicita licencia para él y el Dr. Atilio. En particular, 

dice que faltará los próximos tres martes.  
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INCORPORACIÓN – El Sr. Sosa pide incorporar al Prof. Guillermo Senosiain al trabajo con Desarrollo de AUF. 

En especial en la formación de Fútbol Sala y Fútbol Playa. Dice que, de esa forma y teniendo en cuenta el 

currículo, se estaría cubriendo la parte técnica. 

Pide que, en el trabajo, se respete la jurisdicción de la Organización. 

El Sr. Pintos dice que conoce de la trayectoria impecable del Prof. Senosiain, por lo que considera una muy 

buena opción. 

El Sr. Sosa dice que la idea es crear una unidad de Desarrollo. Pide poner cabeza en ello. 

También en la creación de un Departamento Femenino. Pide que a la experiencia del Dr. Atilio se una el trabajo 

de las compañeras. También que se incorpore alguna funcionaria. 

El Sr. Tellechea dice que hizo algún sondeo con el Sr. Muñoz de Treinta y Tres. Dice que el fútbol de salón está 

como decayendo por lo que se cree que puede ser base para el Fútbol Sala.  

 

CONSEJOS TECNICOS – El Sr. Sosa dice que se debe considerar la integración a los Consejos Técnicos, 

considerando que ya está terminado el mandato de los que están. Pide trabajar en los nombres. 

 

COMUNICACIÓN – El Sr. Sosa dice que tiene dos propuesta diferentes y complementarias. Una del periodista 

Rafael Castillo y la otra del periodista Jorge Benoit. 

El Dr. Atilio dice que es un tema importante. 

Se anuncia que el periodista Francisco Conio también presentará una propuesta. 

 

REUNIÓN – El Sr. Alaniz informa que se mantuvo una reunión en la Liga de Flores. Considera que es importante 

conocer la situación y las aspiraciones de trabajo que están teniendo las afiliadas. 

 

 

Siendo la hora 17:10 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 22 de noviembre de 2022 hora 14:00  

 


